
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

INTCI7 79 / 2023 13/11/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria MOISO Daniele

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio PIRAS Giuseppe

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CRISPO Michele LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

D'APICE Ferdinando LUVISON Romano

DE COLL' Francesca MARTINO Francesco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CARIA Francesco - RAZZETTI Sara

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.7  -  PIANTUMIAMO  NUOVI  ALBERI  IN  CORSO  CHIETI  E  CORSO
BRIANZA.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PRESO ATTO
che le tematiche ambientali hanno sempre più spazio all'interno del dibattito pubblico e che nella
cittadinanza sta aumentando la consapevolezza sugli argomenti legati all'ecosostenibilità;
che l'Amministrazione Civica, negli ultimi anni, ha piantato migliaia di alberi all'interno di progetti
di Forestazione Urbana ed in sostituzione, a seguito dei periodici controlli, delle piante gravemente
ammalorate;

CONSTATATO
che nella primavera del 2022, nel quartiere Vanchiglietta, sono stati piantati oltre 20 nuovi alberi
presso il  giardino "Terenzio Magliano" ed in piazza Toti  grazie  a donazioni  da parte  di  alcuni
cittadini e all'interno dell'iniziativa "Gli Alberi che camminano" di CGIL, CISL, UIL Pensionati;

RILEVATO 
che diversi cittadini hanno richiesto alla Circoscrizione 7 di attivarsi affinchè vengano ricollocati a
dimora gli alberi che sono stati rimossi su corso Brianza ed in corso Chieti.

INTERPELLA IL SINDACO DI TORINO STEFANO LO RUSSO 
E L'ASSESSORE AL VERDE FRANCESCO TRESSO

per sapere se sarà possibile ripiantare nuovi alberi,  in sostituzione di quelli  abbattuti  negli  anni
scorsi, nei corsi Brianza e Chieti.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara APPROVATA tale proposta di INTERPELLANZA con il seguente risultato: 

Dichiara di non partecipare al voto il Consigliere D'APICE

Presenti e votanti: 22

Voti favorevoli: 22
ALESSI, AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CAMMARATA, CRISPO, DE COLL', DERI, 
GENOVESE, GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, LUVISON, MARTINO, 
MOISO, NINNI, PIRAS, RODIA, SABATINO, ZINDATO
 
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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